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0s Vercadores Ivlare®Io Favaleca e Renato FeiTaz.
no uso de sua9 prerrogativas pahamentares, etc.,

Considerando que, os aterros sanitarios sao de fundamental importancia na solucao
dos problemas causados pelo excesso de lixo gerado nas grandes cidades, tendo para isso a
forma ambientalmente correta para tratar a decomposigao dos residuos, conforme os padr6es
sanifarios,  vez que  esta  diretamente  ligado  a  preservapao  do meio  ambiente  e  a  sadde da
popula9ao;

Considerando   que,   os   residuos   s6Iidos   provenientes   da   captacao   do   lixo   sao
conduzidos aos aterros sanjtarios e dispostos em celulas, que e a area onde e depositado o
lixo, que deve ser nivelada e impermeabilizada com lona de material especifico, para evitar a
infiltra9ao do chorume no solo,  impossibilitando a contamina9ao do subsolo;

Con8iderando ainda quo, o Aterro Sanitario Municipal de Santa F6 do Sul esta localizado
na Rodovia Euclides da Cunha - SP320;

Considerando  finalmente  quo,  chegou  ao  conhecimento  destes  propositores  que
desde a Administracao anterior ja se usava uma celula e que essa atual Administracao esfa
utilizando a mesma, onde municipes questionam que a local que esfa sendo colocado o lixo
esta muito alto, estando muito acima do projeto original;

Ora o exposto;

Requerem    a  Mesa,  ouvido  o  coiendo  pienario,  satisfeitas  as
formalidades  regimentais,  para  que  seja  oficiado  ao  Excelentfs§imo  Prefoito  EVANDRO

E:gFltos_MsUArAE,es::h'::a.t8%SEmA°N3#®E3t®Nn;::[##:i;C:eftrdt:::mp?e:t:rA;g:sata:
edjljdades as seguintes informa96es:

>  Par qual  motivo o Govorno  Municipal  nao construiu  uma  nova c6lula  no Atorro
Sanifario Municipal nosto pon'odo de 03 anos?

>  Existe algum projeto ou p®rspectiva para a construcao de uma nova c6Iula? Se sin.
Para quando?

>  A  Administra§ao  protocolou  junto  a  Cetesb,  projeto  de  alteamonto  do  Atorro
Sanitario? So 8im, solicito c6pia do88o projeto.

>  Em qua altura so ®ncontra a a(ual c6Iula do atorro sanifario? Esta c6lula estf dentro
do limito miximo permitido par lei? Per lei, qual 6 a altura maxima permitida?

JuSTIFICATIVA:
As  informac6es  acima  solicitadas  objetivam   propiciar  a  estes  propositores  dados

concretos e oficiais para poder responder as indagac6es dos municipes, vez que, o assunto e
de indiscutivel interesse da nossa comunidade. Dai a razao da presente
a merecer a atencao desta Autarquia.
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